

## 10月26日（月）朝礼にて 校長講話

外で朝礼をやるようになって、何回か回数を重ねてきました。せっかくの機会ですので、外でしか味わえない朝礼をしたいと思います。ちょっと上を見て下さい。雲1つない青空が広がっています。体育館で朝礼を行っている時には感じるこのできないさわやかな青空です。

頬を伝う風はどうですか。気持ちいいですね。秋のさわやかな風が、吹いています。でも、風向きは北向き。だんだんと寒い季節になってきました。

みんなを待っている間に、こんな葉っぱを拾いました。そちらからでは小さくて見えないかもしれませんが、桜の葉っぱです。ついこの前までは、緑色だった葉っぱが、こんなに赤くなって、そして落ちていました。秋が深まってきました。日本には春夏秋冬と四季があります。そうした季節の変化を肌で感じたり、あるいは目で感じたり、場合によっては臭いで感じたりすることもあるのかもしれませんが。是非、そんな季節の変化を体いっぱい感じて欲しいと思います。そして、季節に合わせて体調管理ができるといいと思います。風邪がはやってくる季節でもあります。マスクをしている人をちらほら見かけます。予防のためだと思いますが、今週は長距離走大会もあります。しっかりと健康管理をして臨んでほしいと思います。

